

Agradecimientos

La realización de este segundo número de *Metanoia* no habría sido posible sin el compromiso, la creatividad y el esfuerzo colectivo de muchas personas.

Agradecemos profundamente al equipo editorial de la revista, conformado por estudiantes de la Licenciatura en Filosofía y Ciencias Sociales del ITESO, por su dedicación constante y su apuesta por construir un espacio de reflexión crítica y diálogo filosófico desde y para la comunidad universitaria. *Metanoia* está orgullosa de contar con sus habilidades y dedicación por este proyecto.

Expresamos también nuestro sincero agradecimiento al Departamento de Filosofía y Humanidades del ITESO, por su respaldo académico y formativo; al equipo de la Oficina de Publicaciones del ITESO, por su acompañamiento técnico, editorial y logístico, y al ITESO, Universidad Jesuita de Guadalajara, por brindar el entorno institucional que hace posible este proyecto editorial.

Finalmente, agradecemos con entusiasmo a nuestras autoras y autores, quienes con generosidad compartieron sus textos, ideas y búsquedas, enriqueciendo este número con voces diversas, rigurosas y comprometidas con la filosofía y su potencial transformador.

Gracias a todas y todos por hacer de *Metanoia* una realidad.

